
ATA DA 3ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CRP-MG – XVII PLENÁRIO 1 
REALIZADA EM 22/10/2022. 2 

 3 
Aos vinte e dois dias do mês de outubro do ano dois mil e vinte e dois, com início às 09h 4 
realizou-se a 3ª Reunião Plenária Ordinária do XVII Plenário do Conselho Regional de 5 
Psicologia - 4ª Região (MG). Compareceram à Faculdade de Ciências Médicas, situada à 6 
Alameda Ezequiel Dias, 275, 4º andar, Centro, em Belo Horizonte-MG, os 7 
Conselheiras(os)(es) Efetivas(os)(es): Anderson Nazareno Matos; Celso Francisco 8 
Tondin;  Cláudia Aline Carvalho Espósito; Délcio Fernando Guimarães Pereira; Elizabeth 9 
de Lacerda Barbosa; Elza Maria Gonçalves Lobosque; João Henrique Borges Bento; Júnia 10 
Maria Campos Lara; Liliane Cristina Martins; Lourdes Aparecida Machado; Luis Henrique 11 
de Souza Cunha; Marleide Marques de Castro; Paula Ângela de Figueiredo Paula; Suellen 12 
Ananda Fraga e Ted Nobre Evangelista; Conselheiras(os)(es) Suplentes: Alessandra 13 
Kelly Belmonte; Ana Maria Prates da Silva e Silva; Cristiane Santos de Souza Nogueira; 14 
Daniel Caldeira de Melo; Danty Dias Marchezane; Gab Almeida Moreira Lamounier; 15 
Henrique Galhano Balieiro; Hudson Bruno Cares Carajá; Isabella Cristina Barral Faria Lima; 16 
Lorena Rodrigues de Sousa e Wellington Eustáquio Ribeiro. Justificativas de ausência: 17 
As(os) Conselheiras(os) Caroline de Souza; Márcio Rocha Damasceno e Renata Ferreira 18 
Jardim de Miranda; justificaram ausência. Assuntos tratados: COE: A Conselheira Júnia 19 
Lara apresentou os seguintes pontos de pauta: 1) SEI 133/2021-56: Apresentação de 20 
pedido de designação de relator(a) para apresentação do processo,  conforme definição de 21 
data para o julgamento. Deliberação: O XVII Plenário deliberou por nomear como relatora 22 
a Conselheira Cristiane Nogueira 2) SEI 136/2021-90: Apresentação de pedido de 23 
designação de relator(a) para apresentação do processo, conforme definição de data para 24 
o julgamento. Deliberação: O XVII Plenário deliberou por nomear como relator o 25 
Conselheiro Celso Tondin 3) Organização e agendamento de reunião plenária para 26 
realização de julgamento de processos éticos: A Conselheira Júnia Lara apresentou a 27 
demanda da agenda para realização dos 2 julgamentos que foram nomeados relatoras(es). 28 
O Conselheiro João Henrique elucidou que a participação da(o)(e) Conselheira(o)(e) é 29 
presencial e ressaltou a importância da garantia do quórum para realização do julgamento 30 
ético. A Conselheira Júnia Lara apresentou como propostas de datas para Julgamento 31 
Ético o dia 18/11 ou 25/11 na parte da manhã. Deliberação: O XVII Plenário deliberou pelo 32 
agendamento dos Julgamentos Éticos no dia 25/11 pela manhã. 4) Treinamento de 33 
Julgamento Ético: A Conselheira Júnia Lara informou que foi realizado na gestão passada 34 
um vídeo de uma simulação de um julgamento. Posteriormente foi pensado montar um link 35 
de uma situação real. O vídeo do julgamento ético não pode ser divulgado. A proposta é 36 
apresentar os 2 vídeos para visualização das(os)(es) Conselheiras(os)(es) e trazer as 37 
dúvidas para a próxima reunião. O Conselheiro João Henrique propôs que aconteça na 38 
sexta-feira para proporcionar a participação do Assessor Jurídico Luis Henrique. 5) SEI 39 
422/2022-14: A Conselheira Júnia Lara informou que acontecerá o Encontro Nacional de 40 
COE e COF e apresentou ao Plenário a necessidade de retificar a participação da 41 
Psicóloga de Referência Técnica Silvana Bueno no lugar do Assistente Administrativo Iuri 42 
Pimenta no Encontro. A Conselheira Júnia informou ainda que também não poderá 43 
participar e sugeriu o nome do Conselheiro Délcio Fernando para ir ao Encontro em 44 
substituição ao seu nome. O Conselheiro João Henrique diante da indicação do 45 
Conselheiro Délcio Fernando, sem ter sido consultado previamente da decisão, solicitou o 46 
seu desligamento da Comissão de Ética. 5) Formalização da coordenação da Comissão de 47 
Meios de Solução Consensual de Conflitos: O Conselheiro Délcio Fernando colocou seu 48 
nome à disposição para coordenação da Comissão de Meios de Solução Consensual de 49 
Conflitos. Deliberação: O XVII Plenário deliberou por aprovar o nome do Conselheiro 50 
Délcio Fernando Guimarães Pereira como Coordenador da Comissão de Meios de Solução 51 
Consensual de Conflitos. 6) SEI 145/2021-81: Proposta de arquivamento processo 52 
investigativo. O XVII Plenário aprovou por 19 votos favoráveis o arquivamento do processo 53 
investigativo. Deliberação: Dar ciência às partes. 7) SEI 364/2021-19: Proposta de 54 



instauração de processo disciplinar ético. O XVII Plenário aprovou por 19 votos favoráveis 55 
a instauração de processo disciplinar ético Deliberação: Dar ciência às partes. 8) SEI 56 
161/2021-73: Proposta de arquivamento liminar. O XVII Plenário aprovou por 19 votos 57 
favoráveis o arquivamento liminar da denúncia. Deliberação: Dar ciência às partes. 9) SEI 58 
010/2022-04: Proposta de arquivamento liminar. O XVII Plenário aprovou por por 19 votos 59 
favoráveis o arquivamento liminar da denúncia. Deliberação: Dar ciência às partes. 10) 60 
Propostas de pautas para o Encontro Nacional COE e COF: A Conselheira Júnia Lara 61 
conforme solicitado pelo CFP encaminhou propostas de ponto de pauta para o Encontro 62 
Nacional COE e COF, a saber: Apresentação de experiências dos CRPs sobre fluxos e a 63 
atuação da Comissão de Meios Consensuais de Solução de Conflitos; compartilhamento 64 
da experiência do CRPs sobre a inclusão dos dados da COE na implantação do novo 65 
Sistema BRC; discussão sobre os procedimentos que envolvem o uso das TIC's, para atos 66 
processuais que envolve as partes (Res. CFP nº 36/2020 e Res CRPMG 03/2020 e IN. 67 
CRPMG 01/2020); possibilidade de proposta de encaminhamento da COE para posterior 68 
ação de Orientação pela COF, quando há deliberação do plenário pelo 69 
arquivamento/exclusão da representação ética. Deliberação: O XVII Plenário aprovou as 70 
propostas de pauta e o envio das mesmas ao CFP. 11) Recomposição da COE: A 71 
Conselheira Suellen Fraga informou que com a solicitação de desligamento da COE pelo 72 
Conselheiro João Henrique faz-se necessário a recomposição da COE e colocou para 73 
avaliação de disponibilidade de Conselheira(o)(e) para assumir como membro da COE. As 74 
Conselheiras Cristiane Nogueira e Elza Lobosque colocaram os seus nomes à disposição. 75 
Deliberação: O XVII Plenário aprovou por 23 votos favoráveis a recomposição da COE 76 
com a participação das Conselheiras Cristiane Santos de Souza Nogueira e Elza Maria 77 
Gonçalves Lobosque como membras da COE.  COF: A Conselheira Cláudia Espósito 78 
apresentou os seguintes pontos de pauta:  1) Sugestão de pontos de pauta para a Reunião 79 
COE e COF Nacional: A Conselheira Cláudia Espósito fez a leitura com as sugestões de ponto 80 
de pauta para a Reunião COE e COF Nacional e colocou para apreciação do Plenário. A 81 
Conselheira Elza Loboesque sugeriu a reconsideração do cadastramento do e-psi, uma vez 82 
que está sendo utilizado o atendimento online como substituição do atendimento em 83 
consultório. No período pandêmico isto foi interessante, mas agora deveria ser repensado. A 84 
Conselheira Lourdes Machado lembrou do incômodo em relação ao atendimento online de 30 85 
minutos na atenção primária e secundária da Saúde. Ela se propôs a resgatar as pessoas que 86 
estiveram na APAF e levar a posição do CRP-MG no GT Nacional. O Conselheiro Celso Tondin 87 
indagou sobre a pejotização da psicologia. A Conselheira Paula de Paula explicou que a clínica 88 
a ser feita pela mediação das telas, por meio das plataformas. O mercado vem fazendo que de 89 
cada um empresário individualizado, de forma precária e sem controle do seu atendimento. A 90 
Conselheira Ana Maria ressaltou que antes da pandemia existiam Resoluções que proibiam ou 91 
não recomendavam o atendimento online em algumas situações. A pandemia acelerou 92 
processos que atendiam por meio das TIC’s. Talvez seja necessário rever formas de normatizar 93 
e orientar para que a prática seja feita da melhor forma possível. A Conselheira Elza Lobosque 94 
indagou se o atendimento online é uma prática psicológica ou ferramenta? Propôs se fazer as 95 
orientações necessárias. O Conselheiro Danty Marchezane concordou que as plataformas 96 
pagas estão auxiliando na precarização do trabalho da(o)(e) psicóloga(o)(e). Ressaltou o valor 97 
pago ao profissional é bem abaixo do valor de mercado. Propôs ações para saber se a(o) 98 
profissional que está atuando no atendimento online está registrado no CRP-MG. O 99 
Conselheiro Hudson Carajá ressaltou que as TICs viraram ferramentas muito potentes e após o 100 
período de pandemia não dá para retornar a modelos anteriores. Sugeriu a criação de um GT 101 
para entendimento e discussão. A Conselheira Paula de Paula ressaltou a questão 102 
epistemológica de qual clínica será feita por meio do atendimento remoto. As questões estão 103 
muito avançadas e ponderou avaliar as situações éticas, principalmente a desregulamentação. 104 
Entende que a luta é entre os Conselhos e o capital. O Conselheiro João Henrique ponderou 105 
que existem clínicas que estão contratando psicólogas(os) PJ e o pagamento não é feito ao 106 
psicólogo, que só recebe um valor mensal. O Conselheiro Luis Henrique avaliou que as 107 
questões levantadas pela COF estão na ordem do dia e devem ser levadas para a Reunião 108 
Nacional da COE e COF e propôs a aprovação da Plenária. A Conselheira Lourdes Machado 109 



ressaltou que categoria demandou uma regulamentação do processo de trabalho para a 110 
atuação na psicoterapia. O parágrafo relativo a não normatizar na saúde mental o tempo de 111 
atendimento foi uma reivindicação na APAF de Abril/2022. No SUS não pode ser feito 112 
atendimento online por meio de psicoterapia. O Conselheiro Luis Henrique ressaltou que 113 
quantificar, regular o tempo não dá para ser fiscalizado pelo setor de orientação e fiscalização. 114 
É uma Resolução que precisará ser alterada e discutida no Encontro Nacional de COE e COF. 115 
Deliberação: O XVII Plenário aprovou por 24 votos favoráveis o envio da proposta de pontos 116 
de pauta para o Encontro Nacional COE e COF. 2) Nota Técnica referente a Constelação 117 
Familiar: A Conselheira Cláudia Espósito fez a leitura da proposta de contribuições do CRP-MG 118 
à Nota Técnica reforçando a importância desta prática como prioridade na discussão pelo 119 
Observatório de Práticas Aloísio Nunes instituído pela Resolução CFP18/2022. Os 120 
Conselheiros Luis Henrique e João Henrique colocaram o estranhamento do lançamento de 121 
uma Nota Técnica do CRP-PR própria sem considerar todo o Sistema. A Conselheira Júnia 122 
Lara indagou se a Nota Técnica está contemplando a Constelação Familiar tanto enquanto 123 
vidas passadas e da sistêmica. A Conselheira Cláudia Espósito reforçou a necessidade da 124 
discussão da diferenciação à luz do Observatório. A Conselheira Liliane Martins lembrou do 125 
questionamento quanto a posicionamento do CRP-MG a partir da Nota Técnica do CRP-PR. A 126 
Conselheira Elza Lobosque propôs a criação de um GT Nacional sobre Constelação Familiar. 127 
Pontuou que na Subsede Sudeste vem recebendo muitas denúncias contrárias a prática da 128 
constelação familiar com o cunho religioso. O Conselheiro João Henrique informou que foi 129 
deliberado na APAF de Abril/2022 um GT Nacional sobre Constelação Familiar, que já tinham 130 
material consolidado e por isso não seria abarcado no Observatório de Práticas. O GT ficou de 131 
fazer este material e discutirá na APAF de Dezembro/2022. O Conselheiro Henrique Galhano 132 
informou que está sendo proposto um Grupo Nacional para discutir um alinhamento das 133 
divulgações no Sistema Conselhos. A Conselheira Cláudia Espósito solicitou colocar para 134 
aprovação do envio das considerações do CRP-MG para a Minuta de Nota Técnica e a 135 
elaboração de uma Nota do CRP-MG para a categoria.  Deliberação: O XVII Plenário aprovou 136 
por 25 votos favoráveis e 2 abstenções o envio das considerações do CRP-MG para a Minuta 137 
de Nota Técnica e a elaboração de uma Nota do CRP-MG para a categoria. Comissão de Título 138 
de Especialista: A Conselheira Elza Lobosque apresentou parecer pela aprovação de 50 títulos 139 
de especialista destes 17(dezessete) em Psicologia do Trânsito; 07(sete) em Neuropsicologia; 140 
06(seis) em Psicologia Clínica; 06(seis) em Psicologia Hospitalar; 03(três) em Psicologia em 141 
Saúde; 03(três) em Avaliação Psicológica; 03(três) em Psicologia Jurídica; 03(três) em 142 
Psicologia Social; 01(um) em Psicopedagogia; 01(um) em Psicologia Escolar/Educacional. Pelo 143 
indeferimento de 15 títulos de especialistas. Deliberação: O XVII Plenário aprovou por 24 votos 144 
favoráveis a concessão de 50 títulos de especialista e o indeferimento de 15 títulos de 145 
especialista. Relatório de PF e PJ – Inscritas e canceladas no período de 11/05 a 03/06/2022: A 146 
Conselheira Lourdes Machado apresentou 4 listagens, do período de 18/08 a 06/10/2022, para 147 
aprovação do Plenário, conforme art. 4º §4º da referida Portaria, sendo 646 novas(os) 148 
inscrições Pessoa Física; 42 cancelamentos Pessoa Física; 37 novas inscrições Pessoa 149 
Jurídica e 1cancelamento de Pessoa Jurídica. Deliberação: O XVII Plenário aprovou por 19 150 
votos favoráveis as listagens de inscrições e cancelamento de Pessoa Física e de inscrições e 151 
cancelamentos de Pessoa Jurídica, conforme art. 4º §4º da Portaria CRP/04 Nº 10/2020. 152 
Reunião de Entrega de Carteira: O Conselheiro Celso Tondin indagou como é feita a Reunião 153 
de Entrega de Carteira pelo CRP-MG. A Conselheira Lourdes Machado informou que a 154 
Reunião de Entrega de Carteira acontece e é organizada pela COF, e é realizada tanto na 155 
Sede quanto nas Subsedes. O Conselheiro Celso Tondin reforçou a importância da entrega da 156 
carteira e de não deixar somente na responsabilidade de empregadas(os) do CRP-MG. O 157 
Conselheiro Luis Henrique considerou a fala do Conselheiro Celso Tondin de que a Reunião de 158 
Entrega de Carteira não deve ficar somente na mão de empregados. Existem discussões 159 
políticas que deveriam ser apresentadas por Conselheiras(os). Sugeriu trazer uma proposta de 160 
organização das reuniões na próxima plenária na pauta da COF. A Conselheira Alessandra 161 
Belmonte informou que o livro Psicologia Ética e Formação Profissional deveria ser dado à(ao) 162 
Psicóloga(o) juntamente com o Código Ética. O Conselheiro Délcio Fernando informou que a 163 
Diretoria apresentava os pontos principais do Código de Ética, além da participação do PSIND-164 
MG e da psicóloga fiscal e representante do CREPOP nas Entregas de Carteira da Sede. A 165 



Conselheira Lourdes Machado concordou com a proposta trazida pela COF de pautar na 166 
próxima reunião Plenária. Deliberação: O XVII Plenário aprovou colocar como ponto de pauta 167 
da COF na reunião Plenária de Novembro/2022. Agendamento da Reunião Plenária de 168 
Dezembro/2022: A Conselheira Suellen Fraga informou que na última Plenária não foi definida 169 
a agenda da Reunião Plenária de Dezembro/2022 porque a COE e COF haviam pedido para 170 
aguardar a confirmação da data do Encontro Nacional COE e COF que acontecerá nos dias 09 171 
e 10/12. A Conselheira Elza Lobosque ponderou que no dia 02 e 03/12 acontecerá o EMAP e 172 
contará com a participação de 7 Conselheiras(os). A Conselheira Suellen Fraga colocou que 173 
deveria ser avaliado o que causa o menor ônus para o Conselho. O Conselheiro Celso Tondin 174 
avaliou que o Encontro da COE e COF é do CFP, o EMAP é um evento organizado por outra 175 
instituição. O Conselheiro Daniel Caldeira informou que no dia 02 e 03/12 terá um compromisso 176 
particular que o impede de participar. O Conselheiro Luiz Henrique lembrou que terão 177 
Conselheiros da COE e da COF que poderão participar da Reunião nos dias 09 e 10/12, não 178 
inviabilizando as pautas na Plenária. O Conselheiro Celso Tondin solicitou que avaliasse junto 179 
ao CFP que no mês de Dezembro não sejam realizadas 2 reuniões do Sistema Conselhos, uma 180 
vez que inviabiliza as datas das Reuniões Plenárias. Deliberação: O XVII Plenário aprovou por 181 
17 votos favoráveis e 1 contrário o agendamento da Reunião Plenária Ordinária de Dezembro 182 
para os dias 09 e 10/12/2022 e pautar na APAF a justificativa para o agendamento de 2 183 
reuniões importantes no mesmo mês pelo CFP. Livro da Comissão de Orientação em Avaliação 184 
Psicológica: A Conselheira Elza Lobosque informou que os membros da Comissão de 185 
Orientação em Avaliação Psicológica, na última reunião realizada, tiveram como 186 
encaminhamento o terminar a escrita do próximo livro sobre a Avaliação Psicológica. Neste 187 
sentido, solicitou ao Plenário autorização para dar continuidade a este processo. Deliberação: 188 
O XVII Plenário aprovou por 24 votos favoráveis o envio para o Comitê Editorial para os 189 
trâmites para a publicação do livro. ULAPSI: A Conselheira Júnia Lara informou que a ULAPSI 190 
havia solicitado a indicação dos CRPs para compor a Diretoria Executiva e que a mesma é a 191 
representante do CRP-MG na Diretoria. A ULAPSI Brasil é a ordem máxima que tem as 192 
representações das entidades com 2 vagas pelo CRP-MG. Na Sede da Ulapsi é que ficam as 193 
questões administrativas. Todas as questões de registro da Ulapsi foram feitas. Acontecerá 194 
uma Assembleia da Ulapsi. Explicou que a Conselheira Lourdes Machado fazia parte enquanto 195 
representante do CRP, a Colaboradora Evely Capdeville era a suplente e já se despediu da 196 
representação, ficando vaga a função de suplência. A Conselheira Júnia Lara colocou o seu 197 
nome à disposição. A Conselheira Lourdes Machado ressaltou que além da composição na 198 
Diretoria da Ulapsi, há o lugar de representatividade do CRP-MG com 2 nomes sendo 1 vaga 199 
efetiva e outra suplente enquanto entidade filiada e adimplente junto à Ulapsi. Deliberação: O 200 
XVII Plenário aprovou a manutenção da Conselheira Junia Lara na Diretoria Executiva da 201 
Ulapsi e da Conselheira Lourdes Machado como titular e o nome da suplência a definir após 202 
melhor entendimento. Posse pública do XVII Plenário - Definição sobre convite de 203 
parlamentares; ex-Conselheiras(os) do XVI Plenário e empregadas(os) públicas(os): A 204 
Conselheira Lourdes Machado informou que tiveram vários Deputados Estaduais e Vereadores 205 
que auxiliaram nas pautas do CRP-MG na Câmara e na Assembleia. Entre eles o Presidente da 206 
Assembleia Agostinho Patrus, as Deputadas Estaduais Beatriz Cerqueira, Andreia de Jesus e 207 
Ana Paula Siqueira, o Deputado Estadual Leleco Pimentel, as Vereadoras Ana Pimentel, Bela 208 
Gonçalves, Macaé Evaristo e os Deputados Federais Rogério Correia e Patrus Ananias. O 209 
Conselheiro Celso Tondin e Isabella Faria sugeriram convidar os movimentos sociais. A 210 
Conselheira Lourdes Machado informou que a(o) Deputada(o) que vier tem que ser chamado 211 
para a Mesa. O Conselheiro João Henrique sugeriu colocar os nomes no grupo e dar até 17h 212 
de segunda-feira para fechamento da lista. Propôs ainda, o pagamento pela participação de 213 
Conselheira(o) do XVI Plenário e também a vinda da(o) empregada(o) pública(o). A 214 
Conselheira Lourdes Machado concordou com a proposta da vinda custeada pelo CRP tanto 215 
das(os) ex-Conselheiras(os) do XVI Plenário quanto das(os) empregadas(os) públicas(os). O 216 
Conselheiro João Henrique propôs uma consulta às Gerências em relação à disponibilidade da 217 
participação das(os) empregadas(os) públicas(os) diante do fluxo de trabalho. Deliberação: O 218 
XVII Plenário aprovou  por 19 votos favoráveis a participação das(os) ex-Conselheiras(os) e 219 
das(os) empregadas(os) públicas(os) custeadas(os) pelo CRP-MG e o convite a entidades 220 
parceiras e Deputadas(os) Estaduais, Federais e Vereadores com definição dos nomes até o 221 



dia 24/10, às 17h. Composição dos GTs Nacionais da APAF/CFP: A Conselheira Suellen Fraga 222 
informou que o CFP encaminhou pedido de indicação de representante do CRP-MG nos 223 
seguintes GTs Nacionais: 1) GT Demandas do Judiciário aos Psicólogos que atuam nas 224 
Políticas de Saúde e Assistência Social – A Conselheira Marleide Marques colocou o seu nome 225 
à disposição. 2) GT Diversidade Sexual e Gênero –  Conselheire Gab Lamounier colocou o seu 226 
nome à disposição. 3)  GT Tecnologia da Informação: O Conselheiro João Henrique Borges 227 
Bento colocou o seu nome à disposição. 4) GT Educação à distância e Cursos Irregulares –  228 
Aguardar consulta relativa a disponibilidade do Conselheiro Márcio Damasceno. 5) GT Revisão 229 
da Resolução CFP nº 2/2016, que regulamenta a Avaliação Psicológica em Concurso Público e 230 
Processos seletivos de natureza pública e privada –  A Conselheira Elza Maria Gonçalves 231 
Lobosque colocou o seu nome à disposição. 5) GT Regulamentação Inscrição Suplementar  – 232 
O Conselheiro João Henrique colocou o seu nome à disposição. 6) GT Avaliação Psicológica 233 
do Trânsito: Atualização de Documentos Específicos – A Conselheira Elza Maria Gonçalves 234 
Lobosque colocou o seu nome à disposição. Deliberação: O XVII Plenário aprovou por 21 235 
votos favoráveis e 1 abstenção a indicação dos nomes das(os) representantes nos GTs 236 
Nacionais representando o CRP-MG. Aprovou ainda, colocar como pauta da Reunião Plenária 237 
Ordinária de Novembro/2022 a indicação do nome do representante no GT de Educação à 238 
distância. Semana de Integração: A Conselheira Suellen Fraga informou que a Semana de 239 
Integração é um momento de apresentação dos empregados e dos trabalhos dos mesmos. Na 240 
última foram 2 dias e no formato online. A Conselheira Elza Lobosque propôs a data de final de 241 
janeiro e início de fevereiro/2023 a realização da Semana de Integração, novembro/2024, 242 
abril/2025. A Conselheira Júnia Lara perguntou a diferença entre a Semana de Integração e o 243 
Planejamento Estratégico. A Conselheira Suellen Fraga ressaltou que são momentos diferentes 244 
a Semana da Integração é um contato das(os) empregadas(os) e as(os)(es) 245 
Conselheiras(os)(es) e o planejamento estratégico ocorre uma única vez para trabalho de 246 
montagem e organização do Planejamento Estratégico no começo da gestão. A Conselheira 247 
Lourdes Machado ponderou que o Planejamento Estratégico é para trabalho e as(os) 248 
empregadas(os) devem participar. Ressaltou que a Semana de Integração é feita pela nova 249 
gestão. O que ocorreu no início da gestão foi uma atividade de transição. A Conselheira Elza 250 
Lobosque lembrou que o Planejamento Estratégico conta com a participação das entidades 251 
parceiras e deve-se lembrar disso na hora de organizá-lo. A Conselheira Gabrielly Rios 252 
perguntou sobre a carga horária para definição se será feito os 3 eventos na mesma semana, a 253 
carga horária de cada um. Ainda, se será realizada a integração em um espaço diferente. Por 254 
exemplo realizar em um clube ou sítio emprestado para não ter custo. Deliberação: O XVII 255 
Plenário aprovou por 28 votos favoráveis a realização da Semana da Integração e do 256 
Planejamento Estratégico no final do mês de Janeiro/2023. 23ª Parada do Orgulho LGBT de 257 
BH: O Conselheiro João Henrique informou que a Parada do Orgulho LGBT de BH não 258 
acontece a 2 anos. A Construção da Parada do Orgulho LGBT de BH é feito por meio de 259 
parcerias com instituições. Informou que uma das demandas de apoio para o evento é o Painel 260 
de Led utilizado tanto para informações diversas quanto para apresentações. O CELLOS 261 
enviou 3 orçamentos. O orçamento de valor mais barato é de R$6000,00. Propôs o apoio neste 262 
valor por meio de convênio com o CELLOS-BH. Como contrapartida serão disponibilizadas 2 263 
representações do CRP-MG no dia da Parada e banner do CRP-MG no local do evento. A 264 
Conselheira Liliane Martins ressaltou que a Parada vai ser no dia 06/11 e diante da proximidade 265 
da data informou que precisará passar para os setores financeiro e compras avaliarem a 266 
possibilidade de atendimento, principalmente por questões de prazo. A Conselheira Elza 267 
Lobosque informou que caso tiverem camisas ou bottons que seja disponibilizado um 268 
quantitativo ao Conselho como contrapartida. Deliberação: O XVII Plenário aprovou o apoio à 269 
23ª Parada do Orgulho LGBT de BH no valor de R$6000,00 por meio de convênio com o 270 
Centro de Luta pela Livre Orientação Sexual de Minas Gerais/CELLOS-MG. Nada mais 271 
havendo a tratar, eu, Lourdes A. Machado, que secretariei a reunião, lavrei a presente ata, 272 
que vai assinada por mim e pelos demais membros presentes. Belo Horizonte, 22 de 273 
Outubro de 2022  274 



 


